

7 days Lifestyle

By Lodi

FASHION
TRUST
ARABIA

FASHION
TRUST
ARABIA



QATAR
DUTY FREE
السوق الديرة قطر

11-12-2025

PLACE
VENDOME
QATAR

Chopard

Chopard

PLACE
VENDOME
QATAR

Youssef Drissi : le créateur marocain couronné au Fashion Trust Arabia 2025

Le Maroc, destination préférée des Portugais pour les vacances de fin d'année

Tunacado Spicy : comment recréer à la maison le sandwich culte de Joe & The Juice



شاهد قائمة تشغيل البرنامج كاملة على قناتنا على يوتوب



SCAN ME

@lodjmaroc

Youssef Drissi : Le créateur marocain couronné au Fashion Trust Arabia 2025

Le créateur marocain Youssef Drissi, fondateur de la marque Late For Work, a été honoré au Fashion Trust Arabia 2025, remportant le prestigieux prix dans la catégorie Prêt-à-porter. Cette distinction fait de lui le premier créateur marocain à recevoir un tel honneur, marquant une avancée historique pour la mode marocaine et témoignant du talent cultivé à l'Academy de Mode Casablanca (CMA).



Late For Work : La marque qui redéfinit la mode marocaine avec audace et créativité !

Youssef Drissi a développé sa vision artistique au sein de l'Academy de Mode Casablanca, où il a exploré des thèmes tels que la déconstruction et la fluidité des identités. Son projet de fin d'études a donné naissance à Late For Work, une collection qui se veut un manifeste visuel alliant culture, intimité et expérimentation.

Diplômé de la CMA, Drissi est également devenu enseignant dans cette institution en 2023, partageant son expérience avec la nouvelle génération de designers et contribuant à l'émergence d'un "Designed and Made in Morocco" ambitieux et ouvert sur le monde.

Une marque qui défie les conventions

Fondée à Casablanca, Late For Work se distingue par son esthétique ancrée dans la déconstruction et l'exploration des identités.

La marque propose des créations unisexes, modernes et sensibles, qui interrogent les contradictions de notre époque à travers des volumes audacieux et une approche de heavy tailoring. Les pièces, dont les pantalons signature sont plus lourds que la moyenne, transforment l'imperfection en moteur créatif, faisant du vêtement un espace d'expression personnelle.

Une reconnaissance internationale

Le prix Fashion Trust Arabia met en avant l'excellence créative et la pertinence internationale des marques émergentes de la région MENA. En remportant ce prix, Youssef Drissi bénéficie d'un soutien financier, d'un mentorat stratégique et d'une visibilité accrue sur la scène internationale. Cette distinction souligne non seulement le talent de Drissi, mais aussi l'émergence d'un Maroc créatif et audacieux sur la scène mondiale.

La CMA se réjouit de cette reconnaissance, qui met en lumière l'importance des institutions de formation dans le soutien à la jeune création marocaine. Ce succès est une fierté pour l'Academy, qui continue de jouer un rôle clé dans le développement des futurs talents de la mode.

À propos de l'Academy de Mode Casablanca

L'Academy de Mode Casablanca est une école professionnelle dédiée aux métiers des industries de la mode, issue d'un partenariat entre l'État et l'Association Marocaine des Industries du Textile et de l'Habillement (AMITH).

Elle vise à former des professionnels qualifiés et à promouvoir la création au Maroc à travers divers événements.

Brèves Lifestyle



L'art secret du laçage des bottes

Le laçage des bottes et sneakers n'est pas qu'un détail : il peut transformer visuellement la silhouette. Serré et vertical, il affine et allonge les jambes ; lâche ou ouvert, il donne un effet plus décontracté, parfois volumineux.

La hauteur des lacets, la matière et la couleur des chaussures influencent aussi l'illusion de longueur et de finesse.

Chaque morphologie mérite un laçage adapté, en harmonie avec la tenue. Avec quelques ajustements simples, le laçage devient un véritable allié mode pour sublimer la jambe sans talons.

À 77 ans, elle terrasse des jeunes joueurs en ligne

À 77 ans, la streameuse russe Olga « i_Olga » Ivanovna a créé la surprise en éliminant à elle seule une équipe entière de jeunes joueurs sur Counter-Strike 2.

Son exploit sur la carte Dust II a rapidement explosé sur les réseaux, propulsant la vidéo en tête du subreddit dédié au jeu.

La performance, devenue virale, est même nommée dans la catégorie « Meilleur moment de jeu vidéo » aux NNYS International Awards 2025. Active depuis 2021, i_Olga cumule plus de 221.000 abonnés et partage aussi d'autres jeux populaires.



Lidl mise sur un parfum... au croissant

Lidl a lancé aux États-Unis un parfum inattendu à l'odeur... de croissant, proposé uniquement en cadeau via Instagram. L'enseigne cherche ainsi à créer un buzz auprès des jeunes consommateurs américains, très friands des tendances food virales. Ce parfum excentrique n'a pas vocation à être commercialisé mais sert surtout de coup de com' pour attirer l'attention dans un marché où Lidl reste encore très discret. Une stratégie audacieuse pour gagner en visibilité face aux géants déjà bien installés.

Brèves Lifestyle



Une Espagnole licenciée pour être arrivée en avance au travail

En Espagne, une employée d'un service de livraison d'Alicante a été licenciée pour être arrivée chaque jour 30 à 45 minutes trop tôt, malgré plusieurs avertissements lui demandant de respecter l'horaire fixé.

Le tribunal a donné raison à l'employeur, estimant que cette avance perturbait l'organisation et n'était d'aucune utilité puisqu'elle ne pouvait pas travailler sans le reste de l'équipe.

L'affaire s'est aggravée lorsqu'il a été révélé qu'elle pointait via l'application alors qu'elle n'était pas encore sur place.



Floride : un avion en détresse atterrit sur l'autoroute et percute une voiture

En Floride, un petit avion Beechcraft 55 victime d'une panne moteur a tenté lundi un atterrissage d'urgence sur l'autoroute I-95, percutant violemment l'arrière d'une Toyota Camry avant de rebondir et de s'immobiliser.

La scène, filmée par une dashcam, montre la chute rapide de l'appareil avant l'impact.

Malgré la violence de la collision, le pilote et son passager sont sortis indemnes, tandis que la conductrice n'a subi que des blessures légères. Une enquête a été ouverte pour déterminer l'origine de la défaillance moteur.



Ces signes qui prouvent que votre chat est stressé

Entre invités et agitation, les chats cachent souvent leur stress derrière un calme trompeur. Très sensibles aux changements, ils expriment leur malaise par de petits signaux discrets : toilettage excessif, posture basse, pupilles dilatées, griffures inhabituelles ou perte d'appétit. Ces comportements passent facilement inaperçus, surtout pendant les fêtes. En respectant leur espace, en maintenant des routines stables et en enrichissant leur environnement, on réduit leur anxiété. Mieux comprendre leur langage corporel reste essentiel pour offrir un hiver plus serein à son compagnon.

Le Maroc, destination préférée des Portugais pour les vacances de fin d'année

Le Maroc séduit de plus en plus les touristes portugais pour leurs vacances de fin d'année, grâce à son climat doux et ses circuits multi-villes variés.

Alors que décembre frappe à nos fenêtres, nombreux sont ceux à troquer pulls et bonnets contre un soleil réconfortant... et cette année, ce soleil, a un nom : Maroc.



Les Portugais, habituellement adeptes de Madère ou du Brésil pour fuir le froid, ont choisi de plus en plus notre pays pour leurs vacances de fin d'année.

Et ce n'est pas juste pour le tajine ou le thé à la menthe, même si ça aide.

Soleil, circuits multi-villes et expérience locale

181 000 touristes portugais ont déjà foulé le sol marocain en 2024, et le chiffre ne cesse de grimper. Marrakech, Fès, Casablanca, Rabat... le Maroc n'est plus seulement une étape exotique, mais un véritable parcours à plusieurs vitesses, où chaque ville raconte une histoire différente.

Selon les pros portugais du tourisme, les circuits multi-villes sont la grande tendance « *Les Portugais ne se contentent plus d'une seule ville, ils veulent vivre le Maroc dans sa diversité* », explique Ricardo Teles, directeur des opérations de l'agence Bestravel.

Pourquoi ce choix soudain ? D'abord, la météo. Quand Lisbonne frissonne sous ses 12°C et que l'Espagne ou la Turquie se parent de manteaux, le Maroc affiche des températures entre 19 et 20°C.

De quoi passer des vacances confortables sans avoir à abandonner son bronzage estival. Ajoutez à cela la visibilité accrue du Maroc sur le marché portugais, grâce à l'élan préparatoire pour la Coupe du monde 2030, et vous obtenez la recette parfaite pour un voyage mémorable.

Tendance en hausse et offres déjà épuisées

La demande est telle que les meilleures offres de fin d'année ont déjà été réservées sur les sites et agences.

Face à cet engouement, certaines agences portugaises ont dû lancer de nouvelles offres, même vers l'Espagne, pour répondre à la curiosité des voyageurs.

Selon Zouhair Bouhout, expert marocain du tourisme, ce phénomène révèle une attirance pour le dépaysement et la douceur de vivre :

« *Les Portugais cherchent une expérience différente de leurs voyages habituels, loin des stations de ski et des paysages froids* ».

Un goût pour l'exotisme proche de chez soi

Ce boom touristique raconte beaucoup de nous et de nos voisins : le Maroc n'est plus seulement une destination exotique, il est devenu une option accessible et séduisante pour qui veut combiner soleil, culture et aventure.

Monde culinaire, quoi de neuf ?



Une recette géniale pour vous

Tunacado Spicy :

Comment recréer à la maison le sandwich culte de Joe & The Juice



Depuis quelques années, certains sandwichs deviennent de véritables phénomènes culturels.

Le Tunacado de Joe & The Juice est l'un de ces "it-sandwiches" qui font le tour du monde grâce à leur mélange unique de simplicité apparente et de saveurs parfaitement calibrées.

Crémeux, croquant, légèrement pimenté et terriblement addictif, il s'est imposé comme un snack haut de gamme, prisé par les amateurs de healthy food, les influenceurs et les fans de cuisine rapide mais sophistiquée. Pourtant, derrière son image "premium", la recette reste étonnamment accessible.

Il suffit de comprendre l'équilibre des textures et quelques astuces techniques pour pouvoir le reproduire chez soi en version simplifiée, plus économique, et tout aussi savoureuse.

Dans cet article, nous te proposons une version maison pensée pour être réalisable en quelques minutes, sans matériel professionnel et avec des ingrédients faciles à trouver.

Pas besoin d'une cuisine de barista, ni de sauces compliquées : la magie du Tunacado réside dans la précision des couches, dans la fraîcheur du montage, et dans l'art de griller le pain.

Cliquer sur l'image pour découvrir la recette complète

By Lodj



R212
راديو
مغاربة العالم

مغاربة العالم



WWW.LODJ.MA